

Schulstart 2018

Im Schulhaus Kleinwangen



Wie jedes Jahr wurden die neuen 1. Klässler sowie die Kinder, die neu in den Kindergarten eintreten im Schulhaus Kleinwangen mit einer besonderen Feier willkommen geheißen. Gemeinsam werden sie viel erleben: sie werden zusammen lernen, spielen, streiten und wieder Frieden schliessen, turnen und schwimmen und vor allem zu einer Gemeinschaft zusammenwachsen, an die sie sich ein Leben lang erinnern.

Wir wünschen allen Kindern einen guten Start, viel Freude und schöne Erlebnisse. Wir freuen uns darauf, sie auf ihrem Weg ein Stück begleiten zu dürfen.

Lehrpersonen Schulhaus Kleinwangen



